



Liebe Eltern,

ein sehr herausforderndes Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Wir Lehrer*innen waren durch die wechselnden Bedingungen der Pandemie sehr herausgefordert und auch Sie als Eltern hatten enorme Belastungen.

Erfreulicherweise hat sich das Infektionsgeschehen in den vergangenen Wochen so entwickelt, dass das Kultusministerium zum heutigen Zeitpunkt für das **Schuljahr 2021/22** von einem Unterrichtsbetrieb in Präsenz ausgeht.

Aufgrund der Reisezeit im Sommer kann jedoch nicht vorausgesagt werden, ob und wie sich neue Varianten des Coronavirus ausbreiten. Zur den Bestimmungen bei Rückkehr von einer Auslandsreise beachten Sie bitte unbedingt das beigefügte Informationsschreiben des Kultusministeriums.

Zum Schutz vor einer erneuten Ausbreitung von Virusausbreitung durch Reiserückkehrer sind in der Schule **zunächst in den ersten beiden Schulwochen nach den Sommerferien** inzidenzunabhängig **medizinische Masken** zu tragen. Die **regelmäßige Testung** als Voraussetzung für die Teilnahme am Präsenzunterricht bleibt ebenfalls bestehen.

Die lange Zeit der Schulschließung hat gezeigt, wie bedeutsam der **Präsenzunterricht** für den Lernerfolg und die Sozialkontakte der Schülerinnen und Schüler ist.

Bei der Gestaltung des Unterrichts im Schuljahr 2021/22 möchten wir die Schülerinnen und Schüler behutsam und altersangemessen wieder an die Anforderungen des Schulalltags heranführen. Dabei soll den sozial-emotionalen Herausforderungen mindestens genauso viel Bedeutung beigemessen werden wie der Förderung fachlicher Kompetenzen. Um Lerndefizite abzubauen, die in allen Klassenstufen durch Phasen des Fernlernens entstanden sind, werden wir die Förderstunden in allen Klassen soweit möglich für die Aufstockung der Hauptfächer verwenden.

Jetzt stehen die letzten Schultage dieses Schuljahres bevor.

Am **Montag, 26.7.**, müssen spätestens die **Bücher** abgegeben werden. Die jeweiligen Klassenlehrer erläutern Genaueres dazu.

Am **Dienstag** führen viele Klassen Wanderungen oder Ausflüge durch.

Am **Mittwoch** ist der letzte Schultag mit Unterricht von 08:30 – 11:05 Uhr und Zeugnisausgabe. Danach verabschieden wir uns in die wohlverdienten Sommerferien.

Das **neue Schuljahr 2021/22** beginnt für alle Klassen am **13. September** zur 2. Stunde, von **08:30 Uhr bis 12:55 Uhr. Ab Dienstag, 14.09.21, findet dann Unterricht nach Stundenplan statt. Nachmittagsunterricht** wird erst ab der zweiten Schulwoche stattfinden.

Jetzt wünschen wir Ihnen entspannte, erholsam und gesunde Ferien und freuen uns auf Fortsetzung der guten Zusammenarbeit im nächsten Schuljahr.

Freundliche Grüße im Namen des gesamten Kollegiums

23.07.2021,

M. Schlichting (Realschulrektor)

Johann-Bruecker Realschule

Postfach 50
71094 Schönaich

Tel.: 07031-639 58
Fax: 07031-639 59

Mail: sekretariat@jbs-schoenaich.de
www.realschule-schoenaich.de